



Diputados guardan minuto de silencio por Miguel Barbosa

Tras lamentar el deceso del gobernador de Puebla, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta.

Durante la sesión de este martes, diputados de todos los partidos políticos se unieron para expresar sus condolencias por el deceso del gobernador poblano.



El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, envió sus condolencias a familiares y amigos del ahora desaparecido gobernador e hizo un reconocimiento a la trayectoria política de Barbosa Huerta.

“Hacemos extensivas nuestras condolencias a su esposa, señora doña Rosario Orozco, a su hija y a su hijo, a sus seres queridos y también de manera muy especial a sus compañeras y compañeros militantes del partido Morena, de este grupo parlamentario, igualmente a quienes han sido aliados, a los integrantes del Partido del Trabajo y, por supuesto, a las diputadas y diputados del Partido Verde Ecologista de México. Descanse en Paz Luis Miguel Barbosa Huerta”.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, expresó su solidaridad “con nuestras compañeras y compañeros de Morena en estos momentos en los que uno tiene que solidarizarse viendo que descanse el alma del gobernador Barbosa”.

A las condolencias se sumaron el morenista Mario Carrillo; el diputado priista Alejandro Moreno, el perredista Luis Espinosa Cházaro; el pevemista Juan Carlos Natale y por el Partido del Trabajo su coordinador Alberto Anaya Gutiérrez.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/diputados-guardan-minuto-de-silencio-por-miguel-barbosa/>